

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Paul v. Fuchs an August Hermann Francke.

Fuchs, Paul von
Berlin, 11.03.1699

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H A 193 : 29

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-300860

Leopoldinischer und Legelester
A 133
29

auswärtiger Legelester Herr Professor,

Beizehrte D. Georgius H. Dross.
Legelester, so zum Aufbruch des
Legelester Klageschreies ersprießlich
mag, approbieren, also gegen die
mit ihm, zeichner Klaimen Legelester,
Herr Professor und Mens. de Tournay
wegen des Klageschreies = erachtet
gegründet, und mir jüngst über-
gebenen Contract darinnen gültig
ist, wird, daß die Legelester
wunder Nützlinge zum Aufbruch des

Paul Lammann & Tücher, Kramler
Le. Prof: T. K. jun. H. H. H.

Halle a. M. 1833

galester, Mägen, aufgeführt, angebunden
wird, wegen. Daraus für die Ver,
sicherter, Contract, welcher, ist, sich
in original, zuverfügung, der dortigen
Universität, wohl, kann, confirmieren,
lassen. Das memorial, wegen, an,
weisungen, sind, jedoch, zur, gleich-
zeit, beibringt, eine, Liste, so, in, der,
Commissar, direction, befindet, ebenfalls,
ist, selbst, Ver, zutragen, beibringt, gefügt,
und, daher, der, Neffen, erstet, ob,
dann, H. Ober, Commissar, Baron, de,
Colber, zu, communicieren, auf, mit, meiner,
Verpflichtung, zu, begleiten. Die, ebenfalls,
daraus, wird, folgen, einer, resolution

Sie zu beyden Seiten. In Vorzug
wegen der Hallingerer erzürnung
ist mir gefallen, und zerbröckelt nicht,
so wird solches gesendet am nächsten
Zukunftes, und demnach
bestenfalls, verbleiben im übrigen

Mit freundlichen Grüßen
Professors

Berlin

In 11. März
1699.

Christ. Wilhelm von
Pöhlitz.